
○　今回は、主要テーマとして、財政健全化計画の進捗状況、市立

美唄病院の経営状況と地域医療、美唄市のごみ処理の現状と今後に

ついて市民の皆様から様々なご意見をいただきました。

　人口減少による財政健全化計画への影響は生じないのか、市立美

唄病院の現状も含め、経営健全化の抜本策はあるのか、地域医療の

今後はどうなるのか、生ごみ堆肥化に係る市民負担や収集方法など

がどうなるのかなどのご意見がありました。

　また、ＩＴ関連企業の誘致に対する期待の声や学校跡地の利活用

などについても、ご意見、ご要望が寄せられました。

　今回寄せられた「意見・要望」を踏まえ、議会議論を通じた中

で、市民の方々へ周知すべく、今後とも議会だよりやホームペー

ジに掲載してまいります。

○　また、議会に対する「意見・要望」も多く寄せられたところで

　あり、議会として真摯に受け止め、さらに、議員個々の意識をよ

　り高めてまいります。

平成25年度 議会報告会の成果・反省等

○　市民の皆さんとの対話の機会として、平成２１年度から開催し

ている「議会報告会」について、今年度は、１０月２１日から２３

日の３日間、市内１１会場で開催しました。

　５回目となる今回の報告会は、これまでの開催実績や市民の皆さ

んからのご意見を踏まえ、一部会場の開催時間の変更や開催箇所の

集約を図ったうえで、実施したところです。


